

the RC BALI DENPASAR

EDISI 10 - 2009



✧ Moto & Mission Rotary Foundation ✧

membekali para Rotarian untuk bisa meningkatkan saling pengertian, itikad baik dan perdamaian dunia melalui peningkatan kesehatan, pendidikan dan menghapuskan kemiskinan di dunia

REGULAR & BOARD MEETING

Meeting kali ini seharusnya dimulai dg Board Meeting jam 11.30. Tapi karena Presidennya telat, ya...kita mulai dengan makan dulu deh. Dipimpin dengan doa yang luarbiasa dari PP Arnold lho:)..pake acara berdiri lagi...

Setelah fellowship, meeting dimulai dengan **laporan keuangan** dari Treasurer IPP Sisca, dilanjutkan dengan diskusi re **Polio Challenge**. Karena PE Wien berhalangan,

Rtn Suzana memberanikan diri untuk mendiskusikan ide silent auction untuk cari dana. Draft surat sudah disetujui, artikel pendukung akan dibuat. Setelah itu, akan dibuat list dari calon partisipan untuk difollow up oleh seluruh member. Antusiasme dari member sangat menggembirakan lho:) Kita akan finalisasikan rencananya di meeting minggu depan. Tetap semangat yok!

(bersambung hal 3)



Birthday Toast

Dalam rangka Ultahnya Presiden, kali ini kita ditraktir lunch,..pake birthday Toast duonk:) untuk yang gak ikutan ke Jogja...do not worry..."you guys were in our mind"...sampe gak tuh rasa "beer jawa"nya ?



The Future Vision Plan

Kenapa perlu rubah visi dan rencana?

Persiapan utk The Rotary Foundation Centennial
 Pertumbuhan yg luar biasa
 Relevansi dalam dunia filantropis
 Organisasi yg berubah
 Feedback dari Rotarians
 Perlu kesinambungan, sederhana, dan signifikan





Catatan Perjalanan TRF Jogja Nov09

Dari RC Denpasar, 6 SUPER rotarians hadir, yaitu **Presiden Sukadana, PDG Soerjo** yang datang dengan Kereta Api, **PP Susanto, IPP Sisca, Rtn Suzana** dan "our very own Rotarian" yang migrasi ke Jakarta, **Rtn Ratna**.

. Ternyata, karena pesawat dari Bali delay beberapa kali, Rtn Ratna

sudah nongkrong di airport 2 jam lebih dulu dari kita semua:)

Dengan beberapa bocoran *info kuliner* dari PDG Keliek, acara pagi itu adalah breakfast di soto kadipiro - jalan Wates. Wah, soto ayamnya Makyus lho. PP Susanto samapai2 harus menahan diri supaya gak nambah tuh.

Next stop, belanja Batik yuk...lha seminar baru akan dimulai jam 4 sore. Jadi kita masih ada waktu beberapa jam sebelum acara TRF.

Bagi mereka yang ikutan DISKON Jogja, pasti teringat perjalanan salah satu lunch ke Kaliurang...ternyata kita ke Moro Lejer lagi. Kali ini PP Sukadana mentraktir kita

dalam rangka ultah beliau yang ke 50 lebih:)

Jam 3 kita balik hotel dan menjadi Rotarian2 SUPER yang mengikuti seminar re The future Vision Plan. eh malemnya ngabur denk...ke Keraton:)..

Detail materi seminar sudah diemail ya:)

THE FUTURE VISION PLAN

DISTRICT GRANTS & GLOBAL GRANTS

DISTRICTS/ CLUBS & STRATEGIC PARTNERS

ANNUAL PROGRAM FUNDS DDF & WORLD FUNDS

100 PILOT DISTRICTS WE ARE IN

DG, DGE, PDG

Ini dia jajaran ellitenya District 3400



Dinnernya Sultan

Masa di Jogja makan di hotel? kita ke Keraton aja deh...seruuuu!



RC Denpasar ELITE

Ini dia nih yg berani hadir di TRF, kalau Roll Call..kuenceng benerrr:) sampe2 hari kedua dibalik urutannya panggilannya tuh. Tapi tetep aja...paling Ruame!



Deket2 para DG boleh donk:)

Ini adalah DG, PDG, DGE plus rotarians..





Sekali lagi...full house!! all seats taken

Meeting kita semakin hari semakin seru deh. Kayaknya betul sekali kalau Club kita menjadi salah satu contoh Club yang melakukan peremajaan Club dengan baik. Member lama dan member baru, kita bisa saling berfellowship, tukar ide, guyon dan berpartisipasi dalam proyek juga. Teman2 juga sangat terbuka dengan ide baru

seperti memberikan konfirmasi dan respon). Pokoknya Mantaff. DGE Al selalu merekomendasikan Club kita dan saya beberapa kali ditanya re gimana caranya bikin meeting menarik, kebanyakan saya minta mereka datang saja mengunjungi Club kita, biar mengalami sendiri dinamika meeting kita:) RC Denpasar COOL..)

OUR AGENDA

20 Nov
Plebon kakeknya
PE Wien,
Kerambitan

28 Nov
Trip to Sembung
Sobangan

11-12 DES
GDLTS solo



NUTRISI

Selamat kepada SIAC yang mendahului kita ortunya, dalam memulai program Nutrisi.

Dengan matching grant untuk Nutrisi, program ini akan berlangsung selama 1 tahun, dimana pada periode Pres Sukadana akan dilakukan pada masa Jan-Juni, dan pada periode PE Wien akan dilakukan pada bulan Agustus - Nov.

Berikut adalah data2 yang sudah masuk; Pupuan (Rtn Leo) 174 anak, Singaraja (SIAC) 179 anak, Anak2 jalaran (Rtn Sri) 50 anak, Monang Maning (RAC) 54 anak, Gitgit (Pres Sukadana) 150

anak, dan juga ada permintaan untuk daerah Dalung.

PP Susanto akan incharge untuk proyek ini. Koordinasi dan rencana kerja akan segera dilakukan.

NOKIA

Horrarayyy, Club kita dapat hadiah NOKIA handphone dari BPR Lestari, ini merupakan undian berhadiah dari rekening kita. Dengan persetujuan Club members, Nokia ini saya jual diharga 650ribu. Setelah potong pajak, sejumlah 198ribu. Net penambahan kas Club adalah rp 452ribu. Lumayan deh:)

HADIR

Berikut adalah yang hadir dalam meeting; PP Susanto, PP Suryawan, Rtn Leo, PP Arnold, Pres Sukadana, Rtn Suzana, Rtn Fina, IPP Sisca, Rtn Anita, Rtn Martha, Rtn Michael, Rtn Nani, RAC Agung dan SIAC Susi.

Attendance 40%

info, walaupun meeting kita full house terus, tapi karena ada banyak member yang tidak aktif yang masih tercatat dalam membership, otomatis attendance kita jadi rendah. Pres Sukadana akan mencari jalan keluar untuk ini.

See u next meeting ya:) Rtn Suzana